



今年の夢は 目標は

校長 勝亦英彦

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

今年度、保護者や地域の皆様の学校への温かな御支援と御協力のおかげで、子供たちは健やかに育てております。本当にありがとうございます。

新しい年を迎え、子供たちは夢をもったり、目標を立てたりしていることと思います。夢や目標は、全ての子供たちの成長に重要な役割を果たします。特に3学期は、1年間の総まとめの時期となります。次の年度に確かにつなげる力を育てることを大切にして、職員一同寄り添い支援していきたいと思っております。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

1月7日の始業式では、子供たちに向けて次のような話をしました。

新しい年を迎えて、皆さんは、今年の目標を立てましたか。校長先生の今年の目標は、「つなぐ」です。今年、飯田小150周年を迎える節目の年になります。今までの伝統を151年目につないでいく大事な年です。皆さんと力を合わせて飯田小の歴史をつないでいきましょう。

さあ、今日から3学期の始まりです。3学期はどんな学期なのか2つ紹介します。

1つ目は「まとめの学期」ですね。まとめというのはどんなことをすればいいのでしょうか。

1年間の学習内容を仕上げることはもちろん、あいさつやルールを守るといった自分の生活を振り返るのもまとめです。自分の最初に立てたためあてができているかな？学級みんなで考えた目標は達成できているかな？と振り返り、できてないことがあったら最後に頑張ってみようということです。締めくくりをしっかりとやっていきましょう。これがまとめだと校長先生は思います。

振り返りをしていくと、自分の成長が分かるし、関わった友達への感謝も感じます。きっと「このクラスで良かったな」と思う3学期になることでしょう。

しかし、それと同時に、進級・進学に向けて新たな目標が生まれます。新年の目標をもった人の中には、中学生になったら〇〇を頑張るとか考えた人もいるでしょう。

だから3学期は、もう1つ意味があります。2つ目は「新しい学年の0学期」です。「1」になる前の「0」です。新しい学習や生活に向けて、この3学期中に、準備をしておくことです。いきなり変わるのではなく徐々に変わると気持ちもスムーズです。

6年生は中学校に向けての0学期です。中学校という新しい環境の中で、自分の人生を一步進めることとなります。飯田小で身に付けた力、3学期はさらに磨きをかけてください。引き継ぎもお願いしますね。

5年生は、6年生からバトンを引き継いで、学校のリーダーになります。今の6年生のように、下級生のお手本となる行動をして、頼られるリーダーになってください。

1年生は、4月から新しい1年生が入学します。小学校のことを教えてあげられるように、3学期は、まだ知らないことをたくさん覚えてください。

他の学年の人も、担任の先生と今後どんな〇年生になりたいのか、そのためには3学期どうしていくのか是非話し合ってみてください。きっと新たな目標が生まれます。

3学期は、登校する日数が少なく、「1月は行っちゃった、2月は逃げちゃった、3月は去っちゃった」と例えられるように、あっという間に終わってしまう学期です。うかうかしていませんよ。3学期の皆さんの頑張りを期待しています。

学校では、本年度の教育活動について反省を行い、次年度へつないでいく時期を迎えています。12月に実施いたしました保護者の方々からのアンケートや御意見の中には、温かい御支援の声、または厳しい御指摘もいただいております。来年度の教育活動に反映できるよう検討して話し合いを進めて参ります。詳細は、真誠第12号でお知らせします。